

Le Club

Nous sommes heureux de vous annoncer une étape importante dans l'évolution du club : le dévoilement de notre nouvelle identité visuelle.

Cette mise à jour reflète notre dynamisme, notre engagement envers l'excellence et notre volonté d'offrir une image moderne, cohérente et représentative de la communauté que nous formons. Elle s'inscrit dans un travail réfléchi visant à renforcer notre présence, notre visibilité et notre sentiment d'appartenance.

Au cours des prochaines semaines, vous verrez progressivement apparaître ce nouveau visuel sur nos plateformes, nos communications, nos documents officiels ainsi que dans nos espaces physiques. Un nouveau site web est également en construction (français et anglais) pour refléter ce changement. Cette transition se fera de manière harmonieuse afin d'assurer une expérience claire et uniforme pour tous nos membres.

Nous sommes fiers de partager cette nouvelle étape avec vous et nous vous remercions pour votre soutien continu. Cette identité renouvelée est le reflet de notre évolution... et de tout ce que nous accomplissons ensemble.

Frais d'administration

L'augmentation des frais d'administration du club découle directement de la hausse des frais imposés par Patinage Canada. Comme ces coûts nationaux ont été révisés à la hausse à chaque année depuis les 3 dernières années pour l'ensemble des clubs, nous devons ajuster nos propres tarifs afin de respecter ces obligations et de continuer à offrir des services de qualité à nos membres.

Nouveautés

BBQ de la rentrée & Porte-ouverte - 5 septembre

Prépare ton sourire, ta bonne humeur... et ton appétit, parce que la fête commence!
L'invitation est officiellement lancée pour tous et **tu ne veux pas manquer ça!**

Viens t'amuser, rire, patiner, sauter, goûter, découvrir... bref, vivre une rentrée CPARV comme jamais.

Au menu des festivités :

-  **Jeux gonflables** pour dépenser ton énergie
-  **Photos souvenirs** pour immortaliser tes plus beaux sourires
-  **Kiosque de vêtements & patins usagés*** (les bonnes trouvailles t'attendent!)
-  **Hot-dogs à 2\$, jus et plein de surprises**
-  Achète des billets pour **participer au tirage de super prix.**

Tous les profits vont directement dans la **banque SPECTACLE...** donc chaque bouchée aide nos patineurs à briller!

Porte-ouverte spéciale : Amène un ami, un cousin, un voisin, un super-héros...
Il peut essayer un cours gratuitement! C'est le moment parfait pour découvrir la magie du CPARV. INSCRIS-TOI scan le code QR



 **On t'attend pour une rentrée festive, gourmande et pleine de fun!**

Scannez-moi !

***vous avez des vêtements ou patins usagés à vendre ? Envoyez-vous un courriel à info@cparv.org nous vous ferons parvenir les informations et la procédure.**

Nouveautés

Le Camp Pré-Saison 2026 !

Une première cette année... et ça va être GRANDIOSE.

Le club est fier d'offrir à tous les patineurs membres du CPARV inscrits en **cours privés** pour la saison 2026-2027 une occasion unique de lancer la saison en force. Un camp conçu pour créer un sentiment d'appartenance, reprendre l'entraînement progressivement, et surtout... avoir du plaisir sur la glace avant le début officiel le 8 septembre.

 **Pourquoi ce camp est exceptionnel ?** Parce qu'il combine tout ce dont un patineur a besoin pour performer et rester en santé :

- Optimisation des habiletés de patinage
- Programme d'échauffement pré-entraînement
- Étirements post-entraînement pour prévenir les blessures
- Développement de l'autonomie, pour les plus jeunes
- Une ambiance de groupe motivante et inspirante



 **4 journées d'entraînement en formule groupe :**

 **Mardis 25 août et 1er septembre – 17 h à 20 h**

 **Samedis 29 août et 5 septembre* – 12 h à 15 h**

Un camp complet, structuré, pensé pour que chaque patineur arrive en septembre confiant, solide et prêt à foncer. Et le plus merveilleux dans tout ça... C'est **100 % GRATUIT pour les parents**. Aucun frais de glace. Aucun frais d'entraîneurs. Rien. Le club investit directement dans la **santé**, la **préparation** et la **réussite** de ses patineurs.

ACTIVITÉS & ÉVÉNEMENTS

Compétition Invitation Vaudreuil - 4 au 7 mars 2027

La grande compétition **Invitation Vaudreuil** sera de retour du 4 au 7 mars 2027. Notre club accueillera des patineurs de partout au Québec et de l'est de l'Ontario, et nous avons besoin de notre merveilleuse communauté pour faire de cet événement un succès.

Nous avons besoin de bénévoles! Une compétition de quatre jours, c'est une véritable opération d'équipe. Chaque bénévole contribue à créer une expérience mémorable pour les patineurs, les familles et les visiteurs.

S'impliquer comme bénévole, c'est :

- vivre une belle expérience au cœur de l'action
- renforcer le sentiment d'appartenance au club
- créer des liens avec d'autres parents, patineurs et membres de la communauté
- soutenir nos jeunes athlètes dans un environnement positif et inspirant

Que vous soyez un parent, un ancien patineur, un ami du club ou un nouveau membre, votre présence fait toute la différence.

Merci de contribuer à la réussite de l'Invitation Vaudreuil 2027 !

Les détails pour l'inscription des bénévoles suivront cette automne.



ACTIVITÉS & ÉVÉNEMENTS

Spectacle - 23, 24 et 25 avril 2027

Le club est fier d'annoncer un moment très attendu : **le spectacle de patinage artistique** les 23, 24 et 25 avril prochain ! Un événement excitant qui permettra à nos patineurs de démontrer leur talent, leur travail et leur esprit d'équipe.

Comme la réalisation d'un spectacle demande des ressources importantes, nous devons organiser des levées de fonds, solliciter des commandites et mener diverses activités de financement. Votre implication est essentielle pour que ce projet prenne vie et que nos patineurs puissent vivre une expérience inoubliable.

Intéressez à devenir commandaire ? Écrivez-nous à president@cparv.org

Merci à chacun de contribuer à la réussite de cet événement.

Autres activités

Plusieurs autres activités sont prévues au cours de la saison, notamment l'activité de Noël, des campagnes de financement comme l'emballage chez Maxi, ainsi que diverses activités.

Votre participation est essentielle à la réussite de ces activités et contribue directement au succès de nos programmes et du spectacle.

Nous vous invitons également à surveiller le **calendrier de la saison** à venir, qui sera mis à jour d'ici le début de la saison, afin de rester informés des dates importantes, des activités et des événements à ne pas manquer.

Formation des assistantes - 5 septembre dès 10h

Les patineuses qui désirent être **assistant de programme** pour la saison 2026-2027 lors de cours de pré-patinage plus et patinage plus doivent obligatoirement suivre la formation des assistantes. Voici les deux niveaux d'assistantes de programme pour la saison ainsi que les exigences :

Assistant(e)-senior :

- tu dois avoir 14 ans et plus
- tu dois avoir réussi deux tests Star 3 et plus
- tu dois être membre du CPARV pour la saison 2026-2027
- tu dois avoir 2 ans d'expérience comme assistante junior au CPARV

Assistant(e)-junior :

- tu dois avoir 9 ans et plus au 1er septembre
- tu avoir réussi un test Star 2 et plus
- tu dois être membre du CPARV pour la saison 2026-2027



Scannez-moi !

*Un diner sera offert après la formation

Veuillez remplir le formulaire uniquement si votre patineur est intéressé au plus tard le 29 août. Nous vous confirmerons par courriel après la formation la/les journée(s) attitrée(s) à votre enfant.

Nouvelle collection Lululemon du CPARV - patineurs du privé

Le CPARV est fier d'offrir à ses membres une **toute nouvelle collection de vêtements Lululemon**, spécialement sélectionnée pour les patineurs du club. Cette initiative vise à proposer des **vêtements d'entraînement haut de gamme**, reconnus pour leur confort, leur durabilité et leur performance, afin de soutenir les athlètes dans leur progression.

Au-delà de la qualité, cette collection permet aux patineurs de **renforcer leur sentiment d'appartenance** au club. Porter les couleurs du CPARV lors des entraînements, compétitions ou activités officielles contribue à créer une **identité commune**, à encourager la fierté et à renforcer la cohésion entre les membres.

Ces vêtements offrent également un avantage important : **une visibilité accrue pour le club**. En arborant des vêtements identifiés au CPARV, nos patineurs deviennent des ambassadeurs lors de leurs déplacements, entraînements externes ou événements sportifs, ce qui contribue à faire rayonner le club dans la communauté.

Nous vous reviendrons prochainement avec **tous les détails concernant les modèles disponibles et la procédure pour passer votre commande**. Il sera également possible **d'échelonner les paiements**, afin de rendre l'achat plus accessible pour les familles.

Le Programme de Développement STAR

Le programme de développement STAR offre aux patineurs du privé une occasion unique d'approfondir les compétences essentielles du patinage artistique. À travers différentes disciplines, ils explorent les habiletés fondamentales qui forment la base de toutes les autres spécialités : carres, virages, stroking, exercices techniques et mouvements de transition.

Conçu pour permettre une progression à tous les niveaux, ce programme met l'accent sur l'apprentissage, la maîtrise et le raffinement des techniques de patinage. Les patineurs évoluent dans un environnement dynamique, stimulant et encadré par des entraîneurs passionnés.

En plus des 10 cours sur glace, les participants bénéficient d'un accès gratuit à des séminaires exclusifs, animés par des intervenants provenant de divers milieux du patinage et du sport. Une belle façon d'enrichir leur expérience, de découvrir de nouvelles perspectives et de nourrir leur passion.

Ce programme est offert en formule groupe. L'inscription inclut les frais de glace, d'entraîneurs et les séminaires. Tous les détails concernant les séminaires suivront sous peu.

Premier séminaire le 12 septembre !

Temps de glace du matin

Ce temps de glace est offert aux patineurs privés membre du CPARV à moindre coût à la condition d'être inscrit à un cours en soirée ou de weekend. Des **frais supplémentaires seront facturés** jusqu'à l'équivalent d'un temps de glace régulier si cette condition n'est pas respectée.

Suivez nous



Facebook / CPARV



CPAR_Vaudreuil



à venir bientôt

The Club

We are pleased to announce a significant milestone in the club's evolution: the unveiling of our new visual identity.

This update reflects our dynamism, our commitment to excellence, and our desire to present a modern, consistent, and representative image of our community. It is part of a thoughtful process aimed at strengthening our presence, visibility, and sense of belonging.

Over the coming weeks, you will gradually see this new look appear on our platforms, in our communications, official documents, and in our physical spaces. A new website is also under construction (in French and English) to reflect this change. This transition will be seamless to ensure a clear and consistent experience for all our members.

We are proud to share this new milestone with you and thank you for your continued support. This renewed identity reflects our evolution... and everything we accomplish together.

Administration Fee

The increase in club administration fees stems directly from the higher fees imposed by Skate Canada. Since these national fees have been revised upwards every year for the past three years for all clubs, we must adjust our own rates to meet these obligations and continue providing quality services to our members.

New this season

Back-to-Skating BBQ & Open Door - September 5th

Get your smile, your good cheer ready... and your appetite ready, because the party's about to begin! The invitation is officially out for everyone, and you don't want to miss it!

Come have fun, laugh, skate, jump, taste, discover... in short, experience a CPARV back-to-school season like never before.

- 🎈 On the menu:
- 🏰 Inflatable games to burn off some energy
- 📷 Souvenir photos to capture your best smiles
- 👟 Booth with used clothing & skates* (great finds await!)
- 🌭 \$2 hot dogs, juice, and lots of surprises

🎁 Buy tickets to enter the draw for amazing prizes. All profits go directly to the SHOW fund... so every bite helps our skaters shine!



Special open house: Bring a friend, a cousin, a neighbor, a superhero...

They can try a class for free! It's the perfect time to discover the magic of CPARV.

REGISTER by scanning the QR code.

Scannez-moi !

💖 We're waiting for you for a festive, delicious, and fun-filled start to the new season!

***Do you have used clothing or skates to sell? Send an email to info@cparv.org and we will send you the information and procedure.**

New this season

The 2026 pre-season camp

A first this year... and it's going to be AMAZING.

The club is proud to offer all CPARV member skaters registered for private lessons for the 2026-2027 season a unique opportunity to kick off the season strong. A camp designed to foster a sense of belonging, gradually ease back into training, and above all... have fun on the ice before the official start on September 8.

 Why is this camp exceptional? Because it combines everything a skater needs to perform and stay healthy:

- Skating skill optimization
- Pre-workout warm-up program
- Post-workout stretching to prevent injuries
- Developing independence, especially for younger skaters
- A motivating and inspiring group atmosphere



 4 days of group training:

 Tuesdays, August 25 and September 1 – 5 p.m. to 8 p.m.

 Saturdays, August 29 and September 5* – 12 p.m. to 3 p.m.

A complete, structured camp designed so that every skater arrives in September confident, strong, and ready to go. And the best part... It's 100% FREE for parents. No ice time fees. No coaching fees. Nothing. The club invests directly in the health, preparation, and success of its skaters.

ACTIVITIES & EVENTS

Invitation Vaudreuil Competition – March 4 to 7, 2027

The Vaudreuil Invitational Competition will return from March 4 to 7, 2027. Our club will welcome skaters from across Quebec and Eastern Ontario, and we need our wonderful community to make this event a success.

We need volunteers! A four-day competition is a true team effort. Every volunteer helps create a memorable experience for skaters, families, and visitors.

Volunteering means:

- experiencing a great experience at the heart of the action
- strengthening your sense of belonging to the club
- building relationships with other parents, skaters, and community members
- supporting our young athletes in a positive and inspiring environment

Whether you are a parent, a former skater, a friend of the club, or a new member, your presence makes all the difference.

Thank you for contributing to the success of the 2027 Vaudreuil Invitational!
Details for volunteer registration will follow this fall.



ACTIVITIES & EVENTS

The Show - April 23, 24 and 25, 2027

The club is proud to announce a highly anticipated event: the figure skating show on April 23, 24, and 25! This exciting event will allow our skaters to showcase their talent, hard work, and team spirit.

Since putting on a show requires significant resources, we need to organize fundraising events, solicit sponsorships, and undertake various fundraising activities. Your involvement is essential to bringing this project to life and ensuring our skaters have an unforgettable experience.

Interested in becoming a sponsor? Email us at president@cparv.org

Thank you to everyone who contributes to the success of this event.

Other Activities

Several other activities are planned throughout the season, including the Christmas event, fundraising campaigns such as the gift-wrapping at Maxi, and various other activities.

Your participation is essential to the success of these activities and directly contributes to the success of our programs and the show.

We also invite you to keep an eye on the upcoming season calendar, which will be updated before the start of the season, to stay informed about important dates, activities, and events you won't want to miss.

Training day for Program assistants - Septembre 5th at 10am

Skaters wishing to be program assistants for the 2026-2027 season in Pre-CanSkate and CanSkate classes must complete the assistant training.

Here are the two levels of program assistants for the season and their requirements:

Senior Assistant:

- You must be 14 years of age or older
- You must have passed two Star 3 or higher tests
- You must be a CPARV member for the 2026-2027 season
- You must have two years of experience as a junior assistant at CPARV

Junior Assistant:

- You must be 9 years of age or older by September 1st
- You must have passed one Star 2 or higher test
- You must be a CPARV member for the 2026-2027 season



Scannez-moi !

*A meal will be provided after the training.

Please complete the form only if your skater is interested by August 29th. We will confirm by email after the training the day(s) assigned to your child.

New Lululemon collection from CPARV

CPARV is proud to offer its members a brand-new Lululemon clothing collection, specially selected for the club's skaters. This initiative aims to provide high-end training apparel, renowned for its comfort, durability, and performance, to support athletes in their development.

Beyond quality, this collection allows skaters to strengthen their sense of belonging to the club. Wearing CPARV colors during training, competitions, or official activities helps create a shared identity, fosters pride, and strengthens cohesion among members.

This clothing also offers a significant advantage: increased visibility for the club. By sporting CPARV-branded apparel, our skaters become ambassadors during their travels, external training sessions, or sporting events, which helps raise the club's profile in the community.

We will be back soon with all the details regarding the available styles and the ordering process. It will also be possible to stagger payments, in order to make the purchase more accessible for families.

The STAR Development Program

The STAR Development Program offers private skaters a unique opportunity to deepen their essential figure skating skills. Through various disciplines, they explore the fundamental abilities that form the basis of all other specialties: edges, turns, stroking, technical exercises, and transitions.

Designed to allow progression at all levels, this program emphasizes learning, mastering, and refining skating techniques. Skaters develop in a dynamic and stimulating environment, guided by passionate coaches.

In addition to 10 on-ice lessons, participants benefit from free access to exclusive seminars led by experts from various skating and sports backgrounds. It's a great way to enrich their experience, discover new perspectives, and nurture their passion.

This program is offered in a group format. Registration includes ice time, coaching fees, and seminars. Details regarding the seminars will follow shortly.

First seminar on September 12th!

Morning ice time

This ice time is offered to private skaters who are members of CPARV at a reduced cost, provided they are registered for an evening or weekend course. Additional fees, up to the equivalent of regular ice time, will be charged if this condition is not met.

Follow us



Facebook / CPARV



CPAR_Vaudreuil



à venir bientôt